



after

「第14回湘南藤沢カップ全国中学生ビーチバレー大会」では、2位グループの準優勝という悔しい結果になりましたが、初めての全国大会で良い経験にもなりました。また、今年の一月には県内の強化

ングバレーボールクラブ」の2つのチームに所属しています。

昨年、県代表として出場した

輝北中学校
うちのの あいり
内野々 愛莉 さん(2年生)

得意科目は数学。学校では生活環境部の学年部長として、提出物のチェックなどを行う。身体を動かすことが好きで「休日は姉弟と3人でスポーツをして遊んでいる」と語る。



私 がバレーボールを始めたのは小学3年生の時です。何かスポーツをしてみないかという両親の勧めから、少年団で練習をスタート。中学からは、「輝北中女子バレーボール部」と「肝属ヤ



school



候補選手が集まる練習会に参加。目標である県選抜入り「JOCジュニアオリンピックカップ」への出場を目指しています。バレーボールはみんなで一つのボールをつなぐことに面白さがあり、決めることができた時は本当にうれしいです。これからも目標に向かって練習を頑張ります。

昔、度尾で起きた出来事にクローズアップ！



タイムトラベル ~温故写新~

26話

清池山玉泉寺と源翁和尚



▲園内奥には、清池山玉泉寺に仕えた住職の供養墓が残されています

吾平町上名にある「玉泉寺公園」。名前の通り、この地にはかつて「清池山玉泉寺」という寺が建っていました。玉泉寺は、越後国(新潟県)出身で曹洞宗の僧である「源翁和尚」が築造したとされており、す。応永2年(1395年)6月に当地を訪れた源翁和尚は、下野国(栃木県)にあった曹洞宗泉深寺の末寺として、清池山をみたて玉泉と号する寺を建



▲園内では桜、藤、ツツジ、サツキなど四季折々の花を楽しむことができます

その後、昭和58年に清池山玉泉寺跡地を児童公園化した「玉泉寺児童公園」が整備され、現在も20代にわたる住職の墓と古い石塔が残されており、園内の中央には羽を広げた鶴を形どったといわれる「清水の池」があります。児童公園となった玉泉寺は、今では地域の人々の憩いの場となっています。

立。翌年にこの地で亡くなったと言われています。当時から豊富な湧き水が溢れていたことから、万治2年(1659年)に玉泉寺の前に池を掘り、湧き水を利用して溝を立て、新たに田を整備。7年間に及んだ工事により、450石の増高となり、この地の人々の生活を支えました。玉泉寺は約470年間、地域の人々のために尽くしてきた立派な寺でしたが、明治元年(1868年)に廃仏毀釈にあり、遂に廃寺となってしまいました。